
【伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録】 

 

・日 時 令和６年 10月 31日 14:00～15:15 

            ・場 所 伊達ふれあいセンター(2階:映像研修室) 

            ・出席者 委員８名 

事務局:秘書広報課長、室長、係長、主査 

            ・欠席委員(岡本委員、上遠野委員) 

 

【14:00開会】 

１ 開会 

進行：ＣＡＴＶ室長 

  ※10名中８名出席で、過半数委員の出席により審議会の成立宣言 

 

２ 市長あいさつ 

  秘書広報課長あいさつ（市長代理） 

   

３ 会長あいさつ 

  佐藤会長あいさつ 

 

４ 議題 

（伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第５条第３項の規定により会長を議長とする） 

（１）番組の合評について 

「親子で楽しむ桃狩り体験」 

「おじさんたちが考えた つきだてマルシェ 2024」 

の２本について視聴後にそれぞれ合評を行った。 

 

＜議 長＞ 

 それでは、早速番組の合評の方に移りたいと思います。 

 ２つの番組をご覧頂きまして、皆さんからご意見をいただきたいと思います。 

初めに「親子で楽しむ桃狩り体験」についてお願いします。 

  

＜委 員＞ 

伊達市とＪＡで桃の産地を盛り上げようとしている様子が見て取れました。 

地元以外の人にも桃狩りをしてもらうのも良いのではないでしょうか。 

多くの市外の方々に視聴してもらえるように工夫していただきたいと思います。 

 

＜事務局＞ 

 現在放送しています番組については、YouTubeで視聴することができるようになりま

した。 



 市外の方々にもできるだけ多く視聴していただけるように工夫いたします。 

 

＜委 員＞ 

 桃の色合いがきれいで、とても美味しそうに写されていたと思います。 

 撮影日の天候に加え、撮影方法が良かったと思います。 

 参加した子供へのインタビューでは、子供らしさが表れており、和やかな気分で視

聴することができました。 

 

＜委 員＞ 

ＪＡの職員による桃の品種の説明が盛り込まれており、番組の構成が良かったと感

じました。 

桃の中には難しい漢字の品種もあるため、子供も視聴することを考えるとテロップ

にはルビを振ったほうが良いのではないでしょうか。 

 

＜委 員＞ 

 この番組内容を子供とリアルタイムで視聴していましたが、来年参加したいと思い

ました。 

 参加した子供の楽しそうな姿や面白いアクシデントの瞬間なども撮影されていたの

で、とても良かったと思います。 

 

＜委 員＞ 

 YouTubeで番組が視聴可能になったことにより、今まで以上に視聴してもらえるよう

になればと思います。 

 ケーブルテレビ方式から YouTube 配信に切り替えて良かったと視聴者から言っても

らえるようにＰＲに注力していただきたいと思います。 

 

＜委 員＞ 

 福島県外の方にとっては、“桃は柔らかくないと甘くない”とのイメージがあります

が、この番組を見ると福島の桃は“かたくても甘い”ことがよく伝わると思います。 

 参加した子供が、はじめは桃が嫌いと言っていましたが、桃狩りを通じて桃が好き

になり、３個もその場で食べていたエピソードが盛り込まれており、とても良かった

と思います。 

 

＜議 長＞ 

 伊達市は桃の一大産地であるため、このような番組を通して市外の方々へのＰＲに

つながればと思います。 

 続きまして「おじさんたちが考えた つきだてマルシェ 2024」について意見をお願

いします。 

 



＜委 員＞ 

 あれだけ多く人を集めることは大変であるため、運営のおじさんたちは、本当に頑

張られていたと番組から見て取れました。 

 ポニーの乗馬体験など珍しい企画もあり、とても良いイベントだったと思いました。 

 

＜委 員＞ 

 月舘であれだけのイベントを成功させていることが大変すばらしいと思いました。 

 過疎地を“なんとかしよう”と共通認識を持って取り組める方々がいることがとて

も羨ましいです。 

 伊達地域でも頑張らないといけない、見習わないといけないと感じさせられました。 

 

＜委 員＞ 

 参加者のインタビューを通して、イベント会場の様子が分かりやすかったと思いま

す。インタビューの最後に写真を複数枚写すことでアルバムのような感じでまとめて

いたところがとても良かったです。 

 15 分の番組では全ての出店者を紹介できないため、出店者一覧を映しても良かった

かと思いました。 

 

＜委 員＞ 

 イベントのネーミングにまず魅力を感じました。 

 また、番組を見て、参加者と運営側すべての人が楽しそうな様子が見て取れました。 

 YouTubeで配信するのであれば、気になった出店者のＨＰにアクセスできるよう、Ｑ

Ｒコード等を掲示しても良いかと思いました。 

 

＜委 員＞ 

 イベントの主催者である“おじさんたち”を紹介し、頑張っている主催者をもっと

強調しても良かったかと感じました。 

 番組の所々に効果音を活用していたことが大変良かったと思います。 

 

＜委 員＞ 

 月舘地区についてはあまり詳しくなく、月見舘森林公園の様子を初めて見ましたが、

とても広い場所であり、楽しそうな場所であることが見て取れました。 

 月舘地区に限らず、市内各地の“楽しいところ”を紹介するような番組作りも良い

のではないかと思いました。 

 

＜委 員＞ 

 人口が減少している過疎地でも、楽しく生き生きと暮らしている様子が番組から見

て取れました。 

 市内各地のタイムリーな話題を拾い、番組を通して伊達市での暮らしは楽しいもの



であることをＰＲできればと良いと感じました。 

 

＜事務局＞ 

 様々なご意見や感想ありがとうございました。 

 いただいたご意見を参考に、今後の番組づくりに活かしたいと思います。 

また、YouTube配信に切り替わっても、良い番組作りに努めたいと思います。 

   

５ その他 

 

〇アンテナ設置工事の進捗状況について 

 秘書広報課長より、アンテナ設置工事の進捗状況について説明。 

 箱崎、伏黒地区の約 800件については発注済み。 

11月８日に荒町や雪車町などの約 200件を対象に説明会を開催。 

令和６年度は約 1,000 件の工事を行い、令和７年度に残りの 1,400 件の工事を行う

予定。 

 

〇学校行事等の番組取材について 

 委員より今後も学校行事等については、番組を通して様子を見たいとの意見が出さ

れた。 

 YouTube配信も行っている事から、取材の承諾確認が必要となるため、今までと同様

の番組作りができるか現段階では不明であるが、工夫して番組作りを進める旨を説明。 

 

〇委員の任期について 

 委員の任期は令和６年 11月 30日までとなっている。 

 事務局としては再任していただけるようお願いしたい。 

 任期満了前に再度相談させていただく。 

 

６ 閉会 副会長より閉会 

  次回は令和７年２月開催を予定。 

 

 【15：15終了】 


